



Antonio García, en el centro, con otros miembros de la mesa. (Foto Salas)

Denuncia de la mesa por los Derechos Humanos

Acusan al Ayuntamiento de falta de interés en el problema de la vivienda

La mesa por los Derechos Humanos de Málaga considera que el Ayuntamiento de nuestra ciudad demuestra tener una falta de interés hacia los problemas que padecen las familias sin vivienda, según señaló ayer en rueda de prensa Antonio García Carrión, presidente de la Asociación de Familias sin Vivienda, perteneciente a dicha mesa.

La ausencia de representantes del Ayuntamien-

to a unas jornadas sobre este asunto que el pasado mes de junio organizó la mesa por los Derechos Humanos de Málaga, ha sido el motivo que le ha llevado a hacer estas declaraciones, «además de haber obstaculizado la celebración de las mismas, negándonos el uso de unos locales públicos en el distrito centro para realizar dichas jornadas», señaló Antonio García.

En estas jornadas, a las

que también fueron invitados afectados y técnicos especializados en el tema, se constató una vez más que el déficit de viviendas de promoción pública, según todas las apreciaciones, alcanza un mínimo de 10.000, siendo Málaga la de mayor déficit cualitativo y cuantitativo entre todas las ciudades de Europa, afirmó García Carrión.

Alvaro Ponce